



En Allemagne on fume dans les bars, pourquoi ?

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 22 septembre 2008

Bonjour,

En Allemagne on fume dans les bars, pourquoi ??

D'autre part quel est le prix des cigarettes dans ce pays ?? Il parait qu'elles sont presque aussi chères qu'en France.

Merci.

Réponse :

L'Allemagne est composée de 16 Länder qui disposent d'une certaine autonomie pour promulguer lois et règlements.

L'interdiction de fumer dans les bars et restaurants a été instaurée récemment dans la plupart des Länder, mais la cour de cassation a cassé cette décision dans 2 d'entre eux (Bade-Wurtemberg et Berlin) et a demandé au législateur de revoir sa copie avant le 31/12/2009 au motif que les établissements de grande taille pouvaient facilement installer les fumeurs prévus dans la loi alors que les petits ne le pouvaient pas. Il est probable que la seule issue soit l'interdiction totale.

Les paquets qui coûtent 5.30 Euros en France sont vendus 4.71 Euros en Allemagne.